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Gemeinde-Quiz 

Protokoll der 13.Sitzung 
des Kindergemeinderats 

 
 

Am 20.01.2023 von 15:00-17:00 Uhr  
im Sitzungssaal 

Wer war dabei? 
Ella, Elias, Emma, Erona, Ferdi, Julia, Laura, Lena, Livia, 
Lola, Patricia, Sebastian, Sophie, Ylvie 

Was haben wir gemacht? 
 

•  

• Ein Kennenlern-Spiel gespielt  
• Eure Ideen besprochen 
• Fragen formuliert für die 

Politiker:innen  
• Pause und Jause  

• Gespräch mit 
Gemeinderät:innen 

• Feedback gegeben  
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Kennenlern-Spiel  
Da dieses Mal einige neue Kinder dabei waren, haben 

wir das Treffen mit einem Kennenlern-Spiel begonnen, 

bei dem ihr euch auf viele lustige Arten begrüßen 

konntet!  

 

Eure Ideen & Fragen  
Bevor die Politiker:innen zu Besuch 

gekommen sind, haben wir eure geplanten 

Projekt-Ideen besprochen: 

• Mistkübel mit Basketballkorb und Spruch 

• Mistkübel mit Trennsystem  

• Spielgeräte für ältere Kinder 

 

 

 

Die Mistkübel mit Basketballkorb und  

Spruch sind schon fertig. Einer davon  

wurde schon im Park in Fernitz aufgestellt! 

Insgesamt werden 4-5 solcher Mistkübel 

aufgestellt. 

 

Die Mistkübel mit Trennsystem sind  

bestellt und werden bei der VS Fernitz  

und der VS Mellach aufgestellt. 

Die Spielgeräte für ältere Kinder werden  

beim Sportplatz Fernitz aufgestellt.  

 

 

 

 

 

 

Dann habt ihr aufgeschrieben, was in euren Augen in der 

Gemeinde Fernitz-Mellach noch verbessert werden kann. Eure 

Ideen haben wir gemeinsam in Fragen verwandelt. Dann habt 

ihr abgestimmt welche 5 Fragen ihr den Politiker:innen stellen 

wollt.  
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Pause & Jause  
Vor der Fragerunde gab es noch eine Pause und Frisches vom Bäcker.      

 

Gespräch mit Gemeinderät:innen 
Dann kamen eure Gäste: 

 

 

 

 

 

 

 
Bürgermeister           2. Vize-Bürgermeister              Jugendausschuss-         Bauausschuss        
Robert Tulnik           David Ziegler               Obfrau          Stefan Maitz 
                    Barbara Vidovic-Monsberger 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Prüfungsausschuss          Generationenausschuss- Gemeindekassier &        Jugendausschuss 
Robert Maitz           Obfrau   Bauausschuss-Obmann        Raphael Ziegler  
           Sajanna Pfeifenberger Johann Franz 

 

 

 

 

Vor der großen Fragerunde spielten wir 

ein Spiel: Ihr konntet euch alle zur Musik 

bewegen, sobald die Musik aus war, 

musstet ihr stehen bleiben und euch 

gegenseitig Fragen stellen:  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Wie alt  

Warum sind Sie 

Politiker:in 

geworden? / Warum 

bist du beim 

Kindergemeinderat?   

Wie alt  

Welchen Beruf haben 

Sie gelernt? / Was 

möchtest du mal 

werden?   

 
Was wünscht du dir 

für die Gemeinde 

Fernitz-Mellach?   

 
Was machst du in 

deiner Freizeit am 

liebsten?   
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Dann waren eure Fragen an der Reihe:  

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Wie alt  

Radwege sind immer gut! Geplant 

ist ein Radweg zwischen dem 

Kreisverkehr in Fernitz und dem 

Kreisverkehr in Mellach. Zwischen 

Mur und Murberg sollte es 

eigentlich schon einen Weg gehen, 

den man mit dem Rad oder zu Fuß 

nutzen kann.  

 

Was halten Sie von der Idee,  
einen Gehsteig und Radweg  

vom Murberg zur Mur  
zu bauen? 

Ist es möglich, mehr Blumen  
und mehr Wiesen in Fernitz und  
bei der VS Mellach zu pflanzen? 

Wie alt  

Grundsätzlich ja. In Fernitz gibt es 

schon sehr viele Blumen und bei der 

VS Fernitz und der VS Mellach wurden 

Bienenwiesen gepflanzt. Ihr könntet 

euch überlegen, wo genau ihr noch 

gerne mehr Blumen hättet, dann kann 

sich die Gemeinde das genauer 

anschauen.  
 

Ist es möglich, die Bushütten  
sauber zu halten und von Kindern 

bunt gestalten zu lassen? Wie alt  

Das ist eine sehr gute Idee. Wie genau 

die Bushütten sauber gehalten werden 

können, müsste man noch überlegen. 

Sie bunt zu gestalten wäre ein tolles 

Kindergemeinderats-Projekt. Das kann 

der Kindergemeinderat im kommenden 

Schuljahr angehen, wenn er das 

möchte.       

Wie alt  

Uns gefällt die Idee auch. Eine Eishalle zu 

bauen ist leider zu teuer. Einen Eislaufplatz 

gibt es. Damit er öffnen kann, muss es kalt 

genug sein, denn wir haben natürliches Eis 

und keine Kunsteis-Platten.  

  

Wird es wieder ein 
Sommerprogramm in  

den Ferien geben? 

Wie alt  
Ja, wird es! Auch die Wald-

Woche, die euch so gut gefallen 

hat, wird es wieder geben.  
 

Was halten Sie von der Idee,  
eine Eislauf-Möglichkeit  

in Fernitz-Mellach zu haben?  
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Was passiert mit unseren Ideen? 

Eure neuen Ideen hat Abelina mit David Ziegler besprochen. Von Abelina erfahrt ihr, ob manche Dinge, 

die ihr euch wünscht, vielleicht schon von der Gemeinde geplant sind und welche eurer Ideen 

umsetzbar und welche schwer umsetzbar sind. Dieses Schuljahr werden die Ideen umgesetzt, die vom 

Kindergemeinderat schon geplant wurden, eure neuen Ideen könnt ihr dann mit ins neue 

Kindergemeinderats-Jahr nehmen (das startet im Oktober)! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
Spiel 
Zum Abschluss haben wir noch gemeinsam mit den Politiker:innen eine Runde Obstsalat gespielt!       
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Diesmal konntet ihr das Treffen benoten, wie in der Schule. 

1 = Sehr Gut 2 = Gut 3 = Befriedigend    4 = Genügend    5 = Nicht Genügend 

• 13 Kinder haben die Sitzung mit einem „Sehr Gut“ bewertet 

• 2 Kinder haben die Sitzung mit einem „Gut“ bewertet 

 

Eure Anmerkungen dazu: 

• „Es war super toll und ich freu mich auf das nächste Mal“ 

• „Ich finde es gut, dass es Essen und Trinken gibt und es ist superlustig“ 

• „Weil es lustig war“ 

• „Alles hat mir gefallen“ 

• „Es war superlustig und spannend“ 

• „Es war so cool“ 

 
Wir freuen uns sehr, dass euch das Treffen so gut gefallen hat!      

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
  

Euer Feedback 

 

Das nächste Treffen findet am Freitag, 28. April 2023 statt! 

Wir treffen uns wieder von 15:00 bis 17:00 Uhr im 
Sitzungssaal. 

 

Wir wüschen euch in der Zwischenzeit  
erholsame Osterferien! 

Abelina & Diego  
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Elterninfo KINDERGIPFEL am 24.06. in Fernitz-Mellach 
 
Auch dieses Jahr gibt es wieder ein großes Kindergipfel-Treffen, bei dem verschiedene steirische 

Kindergemeinderäte und -parlamente zusammentreffen. Stattfinden wird der Kindergipfel dieses Jahr 

in Fernitz-Mellach in der VS Fernitz.  

 

Dieser Tag soll die Kindergemeinderät:innen ehren und ihre Arbeit wertschätzen. Um die 100 Kinder 
haben an diesem Tag die Möglichkeit einander kennenzulernen, sich wiederzusehen und jede Menge 
Spaß zu haben. 
Wir freuen uns, dass auch der Kindergemeinderat Fernitz-Mellach Teil vom Kindergipfel ist und ihn 
gemeinsam mit der Gemeinde mitgestalten wird! 
 
Bitte merken Sie sich den Termin vor: 
 
 

Samstag, 24. Juni 2023 von 10:00 bis 16:00 Uhr 
 

 
Für die weitere Organisation benötige ich eine verbindliche Zusage oder Absage bis Ende April!  
 
Für das leibliche Wohl der Kinder wird bestens gesorgt! Neben einer gesunden Jause mit Getränken 
wird es ein Mittagessen für alle geben. Es fallen keine Kosten für Ihr Kind an! 
 
 

Mit liebem Gruß 
 

Abelina Holzer für den Kindergemeinderat 
Der Bürgermeister mit dem Gemeinderat 

 

 


